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みなさんは，iP-U で何が一番心に残った 

でしょうか？Vision を描くことはできまし 

たか？ 

私が高校生だった時の Vision は，「大好 

きな魚に関わり続けたい」でした。ですか 

ら，至極当然の成り行きで東京海洋大学へ 

進みました。大学院生の時は，実験が面白 

くて，研究にのめり込んだ５年間でした。今思い返せば，私はただ

ひたすら「好き」を追求して来たようです。 

皆さんに具体的な Vision があれば，失敗を恐れず突き進んでく

ださい。もし，具体的な Vision を描けなくても大丈夫。「好き」

や「興味」を追求していけば，ある時はっきりした Vision があな

たの前に姿を現すはずです。その時に iP-U で培われた能力が発揮

できて，iP-U に参加しなかった時と比べて１ステップでも上に行

けたというのであれば，iP-U というプログラムを皆さんに提供し

た意味があったと私は思います。 

健闘を祈ります！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
修了おめでとうございます。最後に皆さんとお会いできないままお別

れするのは残念ですが，少し落ち着いた頃に成果発表会を開こうと計画

していますので，ぜひまた参加してください。 

iP-U の様々なプログラムに参加して，どんなことが一番印象に残って

いますか？ 次代の科学技術があなたの胸の中にあることを，私達は知

っています。あなたの「５つの基盤的能力」が，その花のつぼみに形を

与えていきます。いま修了にあたって，再び iP-U での色々を振り返っ

てみてください。その振り返りは，いつか様々な花を咲かせるための水

や肥料になるはずですから。 

こうして iP-U で皆さんとお会いできたのも何かの「縁」です。わから

ないことや相談ごとがあれば，これからも iP-U へどうぞ。我々には，皆

さんがどんな道を進んでいくか追跡調査が義務付けられていますので，

そのときにはどうかご協力ください（LINE 切らないでね！）。 

Keep in touch with iP-U. ではまた！ 
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